

Anlässlich des 65-Jahr-Jubiläums wurden dem Schweizerischen Gehörlosen-sportverband SGSV/FSSS ein Weinkrug aus Glas, mit 6 dazugehörigen Gläsern mit GSCB-Signet sowie ein GSCB-Wimpel von unserem Verein überreicht. Dafür möchten der SGSV-Präsident, Walter Zaugg, und seine Leute Freude und Dank zum Ausdruck bringen.

### Wir gratulieren

Freimitglied, Reinhold Murkowsky, 55 Jahre am 14. Juli  
Aktivmitglied, Kamran Rahimi, 45 Jahre am 21. August  
Freimitglied, Hansueli Thuner, 60 Jahre am 23. August  
Passivmitglied, Max Zwahlen, 45 Jahre am 6. September  
Freimitglied, Simon Lehner, 70 Jahre am 13. September

Der GSCB wünscht den Jubilaren herzlich alles Gute, in den kommenden Lebensjahren beste Gesundheit und viel Freude.

### Kartengrüsse

Aus dem kalten Norden grüsst uns Annagreth Hubacher auf verschneiten Loipen von Ort zu Ort im Lappland (Finnland).

Zwei etwas Ältere grüssen den jungen Verein aus ihren prächtigen Ferien mit dem Autocar in Holland. Diese Karte stammt von Hilde Schumacher, Hans Lüthi und A. Frankhauser.

Und zu guter Letzt war auch noch unser Senior an den wunderschönen Tulpenfeldern und bei den Windmühlen in den Ferien. Die Grüsse von Daniel Eggen kamen aus Haarlem in Holland.

Wir danken allen, die in ihren Urlaubstagen noch Zeit gefunden haben, uns zu Hause Gebliebenen tolle Karten und Grüsse zu senden.



Am Mittwoch, den 22. März 1995 stand unsere wieder erneut gewählte Sportlerin des Jahres für Nachwuchs, nämlich Sakeela Kanagalingam, neben der Gemeindepräsidentin Joy Matter und hinter dem Stadtpräsident Klaus Baumgartner.

Natürlich sind wir sehr stolz auf Dich, dass Du wieder im Mittelpunkt für unseren GSCB bist. Das ist einfach phantastisch! Auch danken wir Dir vielmals für deine gebrachte Sportleistungen, die für unseren Verein Gold wert sind.